

PROTOCOLE DE RENTREE ECOLE MATERNELLE

Cette année encore, le contexte sanitaire nous oblige à changer les modalités de la rentrée scolaire afin de limiter autant que possible les attroupements devant l'école.

Les élèves en PS/MS de Mmes VIALLE et DURAND seront accueillis à la porte de leur classe. Les accompagnateurs (dans la limite d'une personne par élève) seront autorisés à entrer dans l'école avec un masque et après désinfection des mains.

Tous les adultes devront avoir quitté l'école à 9h au plus tard. Merci de votre compréhension.

Les élèves en MS/GS de Mmes BOUVIER et GRENET seront accueillis au portail dans la cour de l'école maternelle à 8h30. Nous vous remercions de ne pas rester trop longtemps au grillage après avoir déposé votre enfant.

Pour rappel : l'accueil des élèves se fait dans le respect d'un protocole sanitaire exigeant dans lequel les parents d'élèves jouent un rôle essentiel. Il s'engagent à ne pas mettre leur enfant à l'école en cas de fièvre (38° ou plus) ou en cas d'apparition de symptômes évoquant la covid 19 chez l'élève ou dans sa famille. De même, les élèves ayant été testés positivement au SARSCov2, ou dont un membre du foyer a été testé positivement, ou encore identifié comme contact à risque, ne doivent pas se rendre à l'école. **Ils en informent la directrice.**

Bonne rentrée à tous et toutes.